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Retour sur le questionnaire



Vous avez répondu récemment à un questionnaire concernant le Groupe de Travail  Système d'information 
de l'AITF. Je vous en remercie au nom de l'AITF et vous transmets ci-dessous un retour synthétique des 
réponses.

Suite à ces réponses nous constatons plusieurs tendances :
1. Le public du GT est très diversifié 
2. Le retour d'expérience semble le plus demandé en terme de thématique à aborder
3. Le forum de discussion est plébiscité mais la réunion présentielle même avec une fréquence annuelle 
reste demandée
4. Sur les sujets à évoquer, l'infrastructure (cloud) et la gouvernance du SI sont les plus évoqués. 

Les objectifs de Saïd et moi même sont pour 2018 :
- Monter deux à trois retours d'expérience en visioconférence, pour le moment les sujets retenus sont :

- Création d'un Datacenter public mutualisé, 
- Présentation du programme Dcant 2018-2020

- Travailler sur la mise en place d'un forum en collaboration avec l'AITF






